
Siracusa.  Targia,  che  fine
hanno fatto i deflettori? “Li
acquisteremo  in  questi
giorni”
Accelerare per la posa degli annunciati deflettori a Targia,
per  delimitare  le  due  corsie  di  marcia.  Il  consigliere
comunale Michele Buonomo ha formalmente ribadito all’assessore
alla  Mobilità,  Maura  Fontana,  la  necessità  di  provvedere.
“Chiedo di poter accelerare i tempi- le parole di Buonomo-
perché  non  è  più  possibile  assistere  a  rischiosissimi
sorpassi”. Positiva la risposta dell’assessore: “Procederemo
all’acquisto in questi giorni”. A giorni, sempre a Targia,
tornerà in servizio il telelaser.
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